



ÉTIENNE DAHO MÉDAILLÉ «Je suis profondément touché»

PARIS

Vingt ans après «Pop Satori» qui lui révéla Etienne Daho, la République honore l'artiste pop

Trop d'émotions mardi soir pour un chan-

Mardi soir à Paris, Etienne Daho dans le rôle d'officier de l'Ordre des arts et des lettres. Photos Benhamou Gamma

teur. Les éloges du ministre Renaud Donnedieu de Vabres prononcés, Etienne Daho s'est tourné vers ses amis assemblés dans le salon d'apparat du Ministère de la culture, la gorge serrée: «Je suis très très ému. C'est très compliqué pour moi de l'exprimer.» Dans un tonnerre d'applaudissements, le chanteur, consacré officier de l'Ordre des arts et des lettres par la République, s'est alors fondu dans la foule de ses invités, ses intimes venus l'entourer tandis qu'un DJ program-mait les musiques de son univers (Velvet Underground en tête): Marianne Faithfull, Françoise Hardy et Jean-Marie Per-

rier, Dani, Elli Medeiros, Jacno, Frank Darcel, Emmanuelle Seigner et Roman Polanski, Claire Chazal et Philippe Torreton, Sandrine Kiberlain, Kent, Anne Brochet... Le souffle retrouvé, Etienne Daho savoure son bonheur: «J'ai été très touché par le discours de notre ministre, un homme qui aime les artistes, les comprend, conclu par le poème de Paul Eluard dans lequel je reconnais ma soif de liberté. Que tous mes amis répondent présent à ce rendez-vous important de mon parcours, qu'ils me témoignent autant de chaleur et d'affection me touchent profondément.»

■ PARIS/Jean Ellgass